

Coopérez avec tous et permettez aux autres de coopérer.**Que votre stock de trésors dure éternellement.**

Aujourd'hui, BapDada Lui-même est venu célébrer Shiv Jayanti, Son anniversaire-diamant ainsi que celui des enfants. Les enfants, vous êtes tous venus ici pour célébrer l'anniversaire de vos pères parlokik et alokik et le Père est venu célébrer votre anniversaire. Le Père est content de voir votre fortune, les enfants : « Ouah, Mes enfants à la fortune élevée ! Quelle merveille que vous vous soyez incarnés en même temps que le Père afin d'éliminer la noirceur du monde ! ». Sur tout le cycle, personne d'autre ne peut avoir un tel anniversaire que vous célébrez, les enfants, avec Dieu, le Père. Les dévots aussi célèbrent cette naissance alokik, extrêmement belle et unique mais vous, les enfants, célébrez une rencontre alors que les dévots se contentent de chanter des louanges. Ils chantent des louanges et continuent également à L'appeler. En écoutant les louanges chantées par les dévots, BapDada entend aussi leur appel et leur donne le fruit de leurs sentiments de foi *numberwise*. Cependant, il y a une grande différence entre les dévots et vous, les enfants. Ils célèbrent très bien le mémorial de vos actions élevées et de votre fortune élevée et c'est pourquoi BapDada félicite les dévots en voyant les activités divines de leur dévotion car ils ont su très bien vous copier. Ils observent également un jeûne en ce jour. Ils jeûnent pendant peu de temps ou observent une certaine propreté dans leur nourriture et leur boisson. Vous, c'est pour toute votre vie que vous faites un vœu de pureté complète qui englobe votre nourriture, vos échanges avec tous, vos paroles et vos actions. Tout en menant votre vie de l'âge de confluence, vous devez rester purs dans vos pensées, vos paroles et vos actions. Non seulement vous devez rester purs, mais vous devez aussi rendre les autres purs. Mais voyez comme l'intellect des dévots n'est pas moindre : ils ont très bien copié vos mémoriaux. Vous avez tous abandonné tout ce qui était ruineux et êtes devenus puissants, c'est-à-dire que vous avez renoncé à votre vie impure. En mémoire de votre sacrifice (surrender), ils en font un aussi, mais ils ne s'offrent pas eux-mêmes en sacrifice, ils sacrifient une chèvre. Voyez comment ils vous ont *copiés*. Pourquoi sacrifient-ils une chèvre ? Cela aussi, ils l'ont très bien copié. Que fait une chèvre? Elle dit constamment : « Mêê, mêê » (« je », en hindi). C'est la conscience du « je » de la conscience du corps, parce que c'est avec ce « je » que vient l'arrogance du corps et cette arrogance du corps est la graine de tous les vices.

BapDada vous a déjà dit que c'est cette conscience du « je » de la conscience du corps qui cause des obstacles vous empêchant de vous abandonner totalement. C'est facile de renoncer à la conscience ordinaire de « je » (« je suis un corps») ou à la conscience de « je » au niveau des relations avec le corps ou les biens matériels. Cela, vous l'avez déjà fait, n'est-ce pas ? Ou bien ne l'avez-vous pas encore fait ? N'est-ce pas encore fait ? Plus vous progressez, plus la conscience de «je» devient extrêmement subtile et profonde. C'est facile d'en finir avec la conscience de « je » de base. Cependant il y a la conscience profonde du « je » : si vous développez cette conscience de « je » pour les spécialités que vous recevez comme droit de naissance divin, pour le bienfait de l'intellect que vous avez, pour le bienfait de devenir une incarnation de cette connaissance et les spécialités du service ou pour un don de Dieu ; c'est cela qu'on appelle la conscience profonde du «je». « Tout ce que je fais et tout ce que je dis est bien et c'est ce qui devrait se faire ». Cette conscience royale de «je » devient un fardeau qui vous

empêche d'aller dans le niveau volant. Ainsi, le Père dit : « Abandonnez la conscience de «je», même dans ces aspects ». Vous ne devriez pas avoir conscience de « je » pour un don de Dieu. Ni de « je » ni de « à moi ». C'est un don de Dieu, un bienfait divin, une spécialité qui vous vient de Dieu. Ainsi votre sacrifice (surrender) à tous est tellement profond. Avez-vous vérifié si vous avez renoncé à la conscience de « je » pour les choses ordinaires ainsi que dans sa forme royale ? Y avez-vous renoncé ou l'avez-vous encore ? « Je l'abandonnerai (surrender) de toute façon ». Vous dites tous en plaisantant : « Nous devons mourir (nous incliner) de toute façon ». Cependant, cette mort revient à vivre dans le giron de Dieu. Cette mort n'en est pas une. C'est en fait naître 21 fois dans le giron des déités. C'est pourquoi vous vous sacrifiez dans le bonheur, n'est-ce pas ? Vous ne vous sacrifiez pas en pleurant, n'est-ce pas ? Non. Dans bhakti aussi, si la chèvre crie, son sacrifice n'est pas accepté. Ceux qui s'abandonnent avec leurs «je» et «à moi» limités peuvent prétendre avec bonheur à un héritage vie après vie.

En conséquence, vérifiez : transformez-vous vos pensées perdues, vos paroles ruineuses et vos activités inutiles avec bonheur ou par devoir ? Vous transformez-vous par amour ou par contrainte, avec des efforts ? Les enfants, lorsque vous êtes nés, vous avez fait de la transformation du monde l'activité de votre vie. C'est l'activité de votre vie brahmine à vous tous, n'est-ce pas ? Si cela est bien ferme, faites un signe de la main. Vous agitez vos drapeaux. Très bien. (Tout le monde tenait un drapeau de Shiv Baba et l'agitait). Aujourd'hui est le jour des drapeaux. Très bien. Cependant, ne vous contentez pas d'agiter votre drapeau. C'est très facile d'agiter un drapeau mais vous devez à présent faire bouger votre esprit. Vous devez transformer votre esprit. Vous êtes courageux, non ? Avez-vous du courage ? Vous en avez beaucoup. *Achcha*.

BapDada a vu quelque chose qui donne beaucoup de bonheur. De quoi s'agit-il ? Le savez-vous ? Pour cette année, BapDada a donné un cadeau spécial : c'est que, cette année, même si vous avez un petit peu de courage, que ce soit pour votre propre transformation, pour n'importe quelle tâche ou pour le service du monde, si vous le faites avec courage, vous recevrez une aide *supplémentaire* ; c'est la bénédiction de cette année. Et donc quelles nouvelles et quelle scène de bonheur BapDada a-t-Il vues ? Que pour le service de Shiv Jayanti cette année, tous avancent avec beaucoup, beaucoup, beaucoup de courage, d'entrain et d'enthousiasme. (Tout le monde a applaudi.) Oui, vous pouvez applaudir. Applaudirez-vous toujours ainsi ou seulement pour Shiv Ratri ? Ne cessez jamais d'applaudir. *Achcha*. De partout, vous écrivez à Madhuban pour donner de vos nouvelles et BapDada voit cela depuis la région subtile. Votre enthousiasme est très bon et vous faites également de bons plans. De même votre entrain et votre enthousiasme pour le service augmenteront ceux des âmes du monde. La graine plantée par Dadiji, l'instrument, a fait des merveilles, n'est-ce pas ? Le résultat est bon. C'est pourquoi BapDada ne va pas mentionner le nom de chacun ni de chaque centre, mais BapDada félicite tous les enfants serviables, en se souvenant de leur spécialité et de leur nom, des millions et des millions de fois pour le résultat du service accompli partout. Les enfants aussi le voient là-bas. Ils le voient dans leurs propres endroits et s'emplissent de bonheur. Ils sont heureux à l'étranger également parce que vous êtes tous les déités spécialement aimées pour les âmes du monde. Lorsque BapDada voit votre assemblée, les enfants, Il vous voit sous vos trois formes.

- Les souverains de soi actuels. Maintenant aussi vous êtes des rois. Dans le monde également, un père dira à ses enfants: « Mes enfants royaux, mon enfant-roi ». Même s'il est pauvre, il dira : « mon enfant-roi ». Même dans l'âge de confluence présent, le Père vous voit tous, les enfants, comme des souverains de soi. Vous êtes des rois, n'est-ce pas ? Vous réglez sur vous, vous êtes maîtres de vous-mêmes.

- Ainsi, souverains de soi à l'heure actuelle, les souverains du monde dans le futur et,
- Du début de l'âge de cuivre à la fin de l'âge de fer, vous êtes les âmes dignes d'adoration qui ont le droit d'être adorées. BapDada vous voit tous, les enfants, sous ces trois formes. Il ne vous voit pas comme des âmes ordinaires. Peu importe comment vous êtes, BapDada vous voit tous, les enfants, comme des enfants royaux, souverains de vous-mêmes. Vous êtes des Raja yogis, n'est-ce pas ? Quelqu'un est-il praja-yogi (un sujet) ? Y a-t-il des praja-yogis? Non. Vous êtes des Raja-yogis, n'est-ce pas ? Raja-yogi veut dire roi. Le Père Lui-même est venu célébrer l'anniversaire de tels souverains de soi, de tels maîtres de soi. Vous tous, les doubles-étrangers vous êtes venus de l'étranger pour célébrer votre anniversaire. Les doubles-étrangers, levez la main ! Quel est le pays le plus éloigné ? Est-ce l'Amérique ou y a-t-il des pays encore plus éloignés ? Et d'où BapDada est-Il venu ? De la région suprême. Il a donc de l'amour pour vous, les enfants. Votre anniversaire est tellement élevé que même Dieu doit venir ! (*une bannière a été faite, portant l'inscription : « Baba , nous T'aimons ! » dans beaucoup de langues différentes.*) Oui, vous avez fait une belle bannière. Vous l'avez écrit dans toutes les langues. BapDada félicite tous les enfants de toutes les différentes langues dans tous les pays pour leur anniversaire.

Voyez, vous célébrez Shiv Jayanti avec le Père, mais qu'est le Père ? Un point. Vous célébrez la naissance, l'incarnation du Point. Quelle naissance ressemble le plus à un diamant ? Celle du Point. Un point. Il y a donc une louange tellement grande pour un point (zéro). C'est pourquoi BapDada dit : « Souvenez-vous toujours de trois points ». Les chiffres 7 et 8 sont compliqués à écrire, mais faire un point, c'est tellement facile. Rappelez-vous toujours ces trois points. Vous connaissez tous très bien les trois, n'est-ce pas ? Vous êtes des points, le Père est un point. Vous êtes des points, les enfants du Point, et au moment de venir dans l'action, vous venez sur cette scène du monde pour agir. Ce drama est sur la scène du monde. Ainsi, quelles que soient les actions que vous avez accomplies dans le drama, elles font partie du passé et donc mettez-y un *point final*. Et qu'est-ce qu'un *point final* ? Un point. Par conséquent, souvenez-vous toujours de ces trois points. Regardez toutes les merveilles. Dans le monde d'aujourd'hui, qu'est-ce qui est le plus important ? L'argent. L'argent est bien important, non ? Face à l'argent, même des parents ne sont rien ! L'argent est tout ! Et là aussi, si vous mettez un zéro après un «1», qu'est-ce que cela fait ? Cela fait 10. Ajoutez un zéro et cela fait 100. Encore un zéro, et cela fait 1000. C'est donc la merveille du zéro. Au niveau de l'argent, c'est la merveille du zéro et pour ce qui est de devenir une âme élevée, c'est la merveille du point. Karankaravanhar est également un point. Donc qu'est-ce qui est important partout ? Le point, n'est-ce pas ? Souvenez-vous simplement du point et n'allez pas dans l'expansion. Vous pouvez vous souvenir d'un point. Devenez des points, souvenez-vous du Point et mettez un point final. C'est tout. C'est là l'effort à faire. Est-ce difficile ou facile ? Ceux qui pensent que c'est facile, levez la main ! Facile. Dans ce cas, vous allez devoir mettre un point final. Lorsqu'un problème survient, mettez-vous un point final ou un *point d'interrogation* ? Ne mettez pas un *point d'interrogation*, mais un point final. Un point d'interrogation est tordu. Tracez un point d'interrogation ; c'est tellement tordu alors qu'il est si facile de dessiner un point. Savez-vous comment devenir des points? Oui? Vous êtes tous habiles.

BapDada vous a donné des félicitations spéciales pour le service spécial et vous le faites très bien. Vous continuerez à le faire mais pour le futur, chaque jour, vous êtes des serviteurs du monde. Vous rappelez-vous comment le Père Brahma signait ses lettres ? *Serviteur du Monde*. Vous êtes donc des *serviteurs du monde*. Le service du monde ne sera pas accompli simplement en faisant du service au

moment de Shiv Ratri. Par conséquent, gardez ce but : « Je suis un *serviteur du monde*. » Vous devez servir le monde à chaque souffle et à chaque seconde. Vous devez être des donneurs et donner une chose ou une autre à toute personne qui vient et à toutes celles avec qui vous êtes en contact. Personne ne devrait repartir les mains vides. Que votre stock de trésors infini reste ouvert tout le temps. Au minimum, ayez des bons souhaits et des sentiments purs pour tous. Voyez-les, écoutez-les et venez en contact avec eux en ayant des bons souhaits et des sentiments purs et offrez-leur votre coopération. A présent, toutes les âmes ont grand besoin de votre coopération. Par conséquent, coopérez avec elle et rendez-les coopératives. Donnez-leur votre coopération sous n'importe quelle forme, que ce soit par votre esprit, vos paroles ou votre compagnie. Ainsi, rappelez-vous le slogan spécial de cette fête d'anniversaire de Shiv Ratri : Coopérez et rendez les autres coopératifs. Au moins que tous ceux qui viennent en contact ou en relation avec vous — et il y a toujours quelqu'un dans ce cas, d'une façon ou d'une autre — reçoivent sinon l'hospitalité, du moins un *tolī dīlkush*. Pas le *tolī dīlkush* qui est fait en cuisine ici. Rendez leur cœur heureux. Rendre leur cœur heureux veut dire leur servir un *tolī dīlkush*. Le leur donnerez-vous ? Cela ne demande aucun effort. Vous n'avez pas à y consacrer du temps ou des efforts supplémentaires. Donnez-leur simplement le *tolī dīlkush* avec des sentiments purs. Ils sont heureux et vous êtes heureux. De quoi d'autre avez-vous besoin ? Ainsi, vous resterez heureux et donnerez du bonheur aux autres. Vos visages ne devraient jamais être trop sérieux. Être *trop* sérieux, ce n'est pas bien. Vous devriez sourire, non ? C'est bien d'être sérieux, mais quand vous l'êtes trop, on a l'impression que vous êtes perdus quelque part ailleurs. Vous voyez tout mais vous êtes perdus. Vous parlez mais c'est comme si vous étiez perdus dans quelque chose. Ce genre de visage n'est pas bon. Que votre visage soit toujours souriant. Qu'il ne soit pas *sérieux*. Lorsque vous dites : «Que puis-je faire? Comment puis-je faire ? », vous devenez *sérieux*. Cependant, plus vous avez de travail, plus vous devez sourire. Vous savez comment sourire, non ? Vous le savez. Regardez vos images non vivantes. Sont-elles représentées avec des visages *sérieux*? Si c'était le cas, on dirait que *l'artiste* n'était pas bon. Donc, vous aussi, si vous restez sérieux, on dira que vous ne connaissez pas *l'art* de vivre. Alors, qu'allez-vous faire ? Que feront les *professeurs*? *Achcha*. Il y a beaucoup de professeurs. Félicitations. Félicitations pour le service. *Achcha*.

Pouvez-vous faire ressortir en une *seconde* votre forme d'ancêtre et votre forme digne d'adoration? Pouvez-vous vous voir dans la conscience de ces mêmes déités? «Je suis une déité ancêtre, un ancêtre à l'âge de confluence et une âme digne d'adoration depuis l'âge de cuivre». Aux âges d'or et d'argent, vous avez droit au royaume. Ainsi, en une *seconde*, mettez fin à toutes les autres pensées et stabilisez-vous dans votre forme digne d'adoration et d'ancêtres. (*BapDada a conduit un exercice de méditation*). *Achcha*.

A tous les enfants qui se sont incarnés de façon avyakt et divine, bénédictions, amour et souvenir du Père pour l'anniversaire du Père et pour celui des enfants, les mains droites serviables qui sont toujours fondues dans le cœur du Père Dilaram. A de telles âmes élevées qui siègent sur le trône du cœur ; à tous les enfants qui sont la forme élevée du point en reconnaissant toujours l'importance du point ; aux âmes dignes de respect qui restent toujours stables dans leur respect d'elles-mêmes et qui font preuve de respect spirituel ; aux enfants maîtres-donneurs qui, en tant que maîtres-donneurs, enfants du Donneur, donnent à tout un chacun une chose ou une autre de leur stock de trésors infini, BapDada donne des millions et des millions de fois Son Amour et Son Souvenir, encore plus d'amour et de souvenir que le diamant Kohinoor aux enfants Prabhu-noor, les diamants du Père, et dit : « Namaste ».

Bénédiction: Puissiez-vous être des maîtres-créateurs et commander chacun de vos pouvoirs selon le

besoin.

Avant d'agir, invoquez le pouvoir lié à l'action. Donnez des ordres en tant que maîtres, parce que tous ces pouvoirs sont comme vos bras. Vos bras ne peuvent rien faire sans vos ordres. Ordonnez au pouvoir de tolérance d'accomplir une tâche avec succès et voyez comment le succès est garanti. Cependant si, au lieu de donner cet ordre, vous devenez craintifs et pensez que vous pourriez peut-être mener à bien cette tâche, ou peut-être pas, si vous avez ce genre de crainte, cet ordre ne fonctionnera pas. Soyez donc des maîtres-créeurs sans peur et utilisez chaque pouvoir selon vos ordres.

Devise: Emmenez tout le monde sur la rive en révélant le Père, Celui qui procure un Soutien.

***** Om Shanti *****

Aimez la solitude et imprégnez-vous d'unité et de concentration

Tout comme un *inventeur* reste dans la solitude quand il crée une *invention*, ici aussi, être dans la solitude veut dire rester absorbé dans les profondeurs de l'Unique. Vous avez besoin de solitude, loin des attractions extérieures. Il n'est pas seulement question d'être seul dans une pièce, mais que votre esprit soit dans la solitude. Concentrer l'esprit veut dire rester dans le souvenir de l'Unique. Être concentré, c'est la vraie solitude.